

Estimad@s Tod@s:

Reciban a nombre de la Red de Liderazgo Público de los Ex – Alumnos del ILPES CEPAL y de Pulso Ciudadano, los mejores deseos porque su gestión continúe por el camino del éxito.

La Red de Liderazgo Público se formó en noviembre del año de 2017 en el marco de la reunión de expertos en desarrollo y planificación territorial realizada en Santiago (Chile), organizada por la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL).

Nace como un espacio de conversación y proposición del colectivo auto convocado de alumnos y alumnas de los cursos de liderazgo público impulsados por el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social (ILPES) de CEPAL y la Agencia de Cooperación Española (AECID).

Sus objetivos son:

- Impulsar un multi-espacio de encuentro, diálogo y de usina proactiva de ideas y propuestas que permitan viabilizar, observar y operacionalizar la Agenda 2030 en los territorios de Nuestramérica.
- Profundizar y fortalecer los mecanismos de cooperación y colaboración regional conjunta para abordar las necesidades que afectan y son prioritarias en nuestra región.
- Observar críticamente los procesos de desarrollo territorial y los liderazgos públicos en América Latina y El Caribe, sus barreras, inconvenientes y buenas práctica.

En función de este contexto cada año se acordó realizar un foro de liderazgo público, un espacio que permita identificar, de manera colaborativa y colectiva, los perfiles de liderazgos públicos que requiere América Latina y el Caribe para el cumplimiento de la agenda 2030.

Es así que los 113 integrantes de la Red, profesionales y técnicos de los sectores público, privado y no gubernamental, dispersos en 18 países de América Latina y El Caribe; y cumpliendo con los objetivos establecidos, en el mes julio del 2018, se estableció como fecha de reunión el **lunes 12 y martes 13 de noviembre del 2018, en la ciudad de Quito.**

En el marco preparatorio de este encuentro, vimos la oportunidad de articular alianzas estratégicas con la Asamblea Nacional del Ecuador, FLACSO y Pulso Ciudadano para la organización y ejecución de toda la agenda propuesta. Cabe señalar que en esta ocasión, la convocatoria es abierta al público, por lo tanto se espera recibir **500 participantes**, entre asistentes y ponentes de los países de Nuestramérica.

Es importante señalar que los docentes interesados en participar como ponentes, deben expresar su interés al siguiente correo: coordinacion.academica@liderazgopublico.com, a nombre del Dr. Max Iriarte Santoro, Docente de la Universidad Estatal de Chile, miembro de la Red y Coordinador Académico del II Foro de Liderazgo Público.

En el caso de caso de participantes en general, los valores son:

Participante	Valor USD
Personal	120,00
Estudiantes y Docentes	80,00
Grupos 5 participantes	110,00
Grupos 10 participantes	100,00

En ambos casos, deben registrar su inscripción en el siguiente link: <http://liderazgopublico.com>, Para cualquier información, el correo de contacto es: info@liderazgopublico.com, los teléfonos de contacto son: 099 272 3563 y 098 463 4232.

El pago se lo puede realizar directamente a través de la pagina web señalada a través del link de Ticket Show establecido para este efecto o en cualquier punto de venta. Para depósitos en efectivo, el número de cuenta corriente es: 0500620529, del Banco Internacional, con número de RUC: 1792710588001, a nombre de Pulso Ciudadano. La copia del depósito debe ser enviado a ventas@liderazgopublico.com, indicando, valor, número y nombres de los participantes. En el caso de auspicios, se debe señalar código de stand ó categoría de presencia de marca (Titanium, Platinum o VIP), y coordinar la instalación con el departamento de ventas, un día antes del evento.

La factura se entregará el primer día del evento, en el momento que sean recibidas las credenciales por cada participantes.

Es menester informar que el certificado de participación codificados, tanto como ponente como participante, serán entregados al finalizar el evento.

Sin otro particular me suscribo, manifestando sentimientos de alta estima.

Atentamente,

María Belén Troya Rocha
COORDINADORA RED DE LIDERAZGOS PUBLICOS
ECUADOR